

Du côté de Honfleur, l'année 2015 s'annonce bonne en ce qui concerne les escales de paquebots. Le nombre de bateaux de croisières qui viendront accoster dans le port normand est annoncé en hausse : 45 prévus cette année, contre 30 "seulement" en 2014. En nombre de passagers, cela représente 29.000 touristes, là encore 50% de plus que l'an dernier. Parmi eux, d'après les études réalisées par les services de la [COMMUNE DE HONFLEUR:211403332] / **T** : 02.31.87.30.07, un tiers visiteront et consommeront à Honfleur. [www.ot-honfleur.fr](http://www.ot-honfleur.fr)